

# Austausch Remscheid Pont l'Abbé

## 22. November -01. Dezember 2023



Les élèves de 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> Germaniste ont pris la route de Remscheid , Mercredi 22 Novembre vers 5h . Après un long voyage , ils ont fait la connaissance de leurs correspondants(es) .

Après une courte nuitée en famille, un temps d'accueil s'est déroulé dans les deux établissements partenaires, le Emma Herwegh Gymnasium et Gymnasium Leibniz à Remscheid.



Les élèves ont ensuite pris la direction de Solingen en train, avant de partager un temps sportif à la patinoire et faire la connaissance , de leurs correspondants(es)



Vendredi matin les élèves ont pu assister à une heure de cours dans différentes matières (biologie / Français-Allemand / Mathématiques ) dans les établissements Allemands.

Dans un second temps les élèves ont pris la direction de Wuppertal afin de partager une matinée bowling entre équipes mixtes Franco/Allemandes.

Un moment très apprécié des élèves.



Ce week-end , les élèves vont pouvoir partager des moments de vie en famille .

La suite du séjour Lundi .....